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Bonjour 
Je fréquente Portissol et l établissement La Kima chaque année, j’y ai
même fêté mes 40 ans. Je ne me suis jamais sentie en insécurité par
risque de submersion potentielle. Je n ai d’ailleurs jamais constaté d
eau ou de submersion de la dalle où se trouvent les transats. 
C est un très bel endroit où la nature y est respectée ! 
Tous ceux qui fréquentent ce lieu l aiment et souhaitent qu il demeure en
l état pour en profiter à chaque saison estivale 
Merci d entendre la voix de ceux qui disent la vérité !
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